## Sportplatz wird von Robotern gemäht

## Zuschussantrag des SV zugestimmt - Mähroboter für weitere Gemeinden geplant

Perkam. (eam) Eine relativ kurze Tagesordnung hat der Gemeinderat Perkam in der Sitzung am Montagabend abgearbeitet. Der Kinderspielplatz am Bahnweg in Pilling-Siedlung wird aufgrund mangelnder Nutzung aufgelöst und das Sportgelände des SV Perkam werden in Zukunft zwei Mähroboter mähen, die die Gemeinde vollständig bezuschusst. Für die Europawahl am 26. Mai wurde der Wahlvorstand gebildet.

Dem Antrag auf Errichtung eines Sichtschutzzaunes im Baugebiet Mitterhart II stimmte der Gemeinderat einstimmig zu. Die Antragsteller möchten an einer Grundstücksgrenze auf einer Länge von 13 Meter einen 1.80 Meter hohen Sichtschutzzaun errichten. In den Festsetzungen des Baugebietes ist aber lediglich ein Zaun mit einer Höhe von 1.20 Meter erlaubt. Da alle Unterschriften der Nachbarn vorliegen, stimmte der Gemeinderat der Befreiung der notwendigen Festsetzungen zu. In Pilling-Siedlung gibt es derzeit zwei Kinder-

spielplätze. Der Spielplatz im Baugebiet Mitterhart sei nach wie vor gut frequentiert, während der Spielplatz am Bahnweg kaum mehr genutzt werde, sagte Bürgermeister Hubert Ammer.

## Spielplatz am Bahnweg wird aufgelöst

Der Spielplatz befindet sich auf einem Privatgrundstück, das von der Besitzerin über einen langen Zeitraum unentgeltlich zur Verfügung gestellt werde. Da der Spielplatz kaum genutzt werde, beschloss der Gemeinderat, den Spielplatz aufzulösen.

In einer früheren Sitzung wurde bereits über den Zuschussantrag des SV Perkam zu zwei Mährobotern beraten. Bislang mähte der Bauhof mit einem Spindelmäher wöchentlich die beiden Sportplätze und der SV Perkam sammelte das Mähgut auf. Da aber der Spindelmäher der Verwaltungsgemeinschaft nicht mehr funktionstüchtig ist, wurden verschiedene Möglichkeiten ins Auge gefasst. Die Wahl

fiel auf das Angebot mit zwei Mährobotern, die jeweils eine Schnittbreite von 1,03 Metern aufweisen. In der Verwaltungsgemeinschaft haben noch weitere Gemeinden vor, ebenfalls Mähroboter anzuschaffen, informierte Ammer. Man habe sich auf einen Anbieter desselben Typs geeinigt.

Die Mähroboter sind mit allen geforderten. Sicherheitsvorrichtungen

forderten Sicherheitsvorrichtungen ausgestattet, wie Arthur Gebhard, Vorsitzender des SV Perkam, informierte. Die Mähroboter werden ausschließlich nachts mähen und sind mit einem Ortungsgerät ausgestattet, sodass Diebstähle nahezu ausgeschlossen sind. Im Preis von rund 30 000 Euro sind die Verlegung des Drahtes sowie eine Einführung für das Bedienpersonal enthalten. Der SV Perkam wird die Mähroboter kaufen und die Gemeinde einen kompletten Zuschuss gewähren, erläuterte Hubert Ammer. Für die Gemeinde entstehen keine weiteren Folgekosten, denn die werden vom SV Perkam getragen, so der Bürgermeister. Der Gemeinderat stimmte dem Zuschussantrag zu.

Am Tag der Europawahl findet auch die Fahnenweihe der FFW Pilling statt, wie Ammer in Erinnerung rief. In einer früheren Sitzung habe man sich aufgrund der Terminüberschneidung und der erfahrungsgemäß geringeren Wahlbeteiligung bei der Europawahl darauf geeinigt, nur ein Wahllokal zur Verfügung zu stellen. Als Wahlvorstand werden Bürgermeister Hubert Ammer und Hans Schönhammer als sein Stellvertreter fungieren.

## Schaden am Friedhof: Verursacher gefunden

Am Dienstag, 19. März, findet im Gasthaus Zirngibl in Pilling die Bürgerversammlung statt, informierte Ammer. Am Friedhofseingang am Kirchenweg verursachte ein Lastwagen eine massive Beschädigung und entfernte sich. Mittlerweile konnte der Fahrer festgestellt werden, gab Ammer bekannt. Mit dem Arbeitgeber des Fahrers wurde die Schadensregulierung vereinbart, sodass von einer Anzeige abgesehen werde.